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QUE 986

Question écrite urgente 
ONG Appel de Genève 

Le 26 février 2019, le journal Le Temps révélait que l’ONG Appel de 
Genève traversait une profonde crise : elle aurait un déficit de 800 000 F et 
connaîtrait des problèmes de gouvernance importants. Par ailleurs, l’ONG 
semble ne plus être en mesure de remplir sa mission première qui est la 
signature d’actes d’engagement respectant les Conventions de Genève, par 
des groupes armés non étatiques. 
 

Je pose les questions suivantes : 
1. Quelles sont les aides allouées à l’ONG par l’Etat de Genève sur les 

cinq dernières années ? 
2. En tant qu’autorité de surveillance en rapport avec la subvention, le 

Conseil d’Etat a-t-il été informé de la situation financière de 
l’organisation ? 

3. En termes d’efficience, combien d’actes d’engagement ont-ils été 
signés, par année, entre 2013 et 2018 ? 

 
Que le Conseil d’Etat soit vivement remercié par avance pour les 

réponses qu’il apportera à la présente question écrite urgente. 
 


